



Der Tanz in den Mai im Rahmen des 21. Frühlingsfestes der Allagener Südkompanie wird in diesem Jahr auf eine etwas andere Art eröffnet: Ab 20 Uhr darf gegen eine geringe Schießgebühr auf einen Maikäfer geschossen werden. Vogelbauer Gerke hat das „Geflügel“ hergestellt, das auf der Vogelsange ausharren wird, bis der beste Schütze trifft. So werden

die Allagener ihren Maikönig oder ihre Maikönigin ermitteln. Nach dem Maikäfer-Schießen wird der Tanz im Festzelt eröffnet, Live-Musik wird dafür sorgen, daß die Lust am Schießen des Tanzbeins geweckt und erhalten wird. Das große Festzelt ist bereits am vergangenen Wochenende unter der tatkräftigen Mithilfe der Kompaniemitglieder und mit viel Spaß aufgebaut worden.